

## EL MOUNSTRO DE LA FAMILIA

Era una mañana como cualquier otro en el vecindario de Carolina del Norte, su brisa era fresca, acogedora y hacía que los árboles hicieran caer sus hojas, en este vecindario se sentía paz, pero.... Todo esto iba a cambiar en cuestión de minutos.

Lucia una mujer del vecindario se caracterizaba por ser tranquila, risueña y sobre todo amable, su mejor amiga María y ella eran inseparables.

María Brown al igual que Lucia era muy amable, un poco mandona para bien y muy querida, María vivía con su familia en este vecindario sus hijas, Martina Brown de 4 años y Emma Brown de 3 años, y su esposo Adam Brown, era aparentemente una familia perfecta.

El 28 de Julio de 2.000, Lucia llamaba desesperadamente a su amiga María, ya que esta tenía que ir a una consulta médica importante este mismo día y no había asistido.

/ Ha recibido 3 llamadas perdidas y 15 mensajes de Lucia /

Eso era lo que notificaba el celular de María aquel día.

María había ´´ido a su consulta médica´´, eso era lo que pensaba Lucia la última noticia que se tuvo de María aquel día era que había salido con sus hijas Martina y Emma, su esposo no se encontraba en el hogar.

Lucia se empezó a preocupar cada vez más por su amiga y sin encontrar respuesta alguna recurrió a las autoridades.

Estos llegaron lo más temprano posible, al llegar quisieron investigar el hogar en el que vivía María, sus hijas y su esposo.

En aquel momento que llegaron los policías llegó Adam, preocupado y angustiado, dio el permiso para que las autoridades pudieran entrar a su hogar, al entrar no notaron algo fuera de lo normal, más que la ausencia de sábanas en la cama de las niñas y el celular de María.

Los oficiales al no ver nada se contactaron con un vecino que tenía cámaras de seguridad fuera de su hogar, estas cámaras podían captar las dos carreteras aproximadas al hogar de la familia de Brown, en aquellas cámaras se pudo notar como el señor Adam guardaba en su garaje su camioneta a altas horas de la noche, Adam se notaba un poco nervioso al revisar las cámaras y eso al vecino se le hizo extraño y decidido informarlo al oficial.

El oficial al no encontrar nada decidió irse, sin embargo, dejó su número telefónico para cualquier noticia, al igual, le pidió al señor Brown su número para mantenerse en contacto.

El oficial empezó a indagar mucho más en el caso, pidió a Adam rasgos físicos de sus hijas y su esposa, este se los dio, incluyendo el hecho de que María estaba

embarazada de un varón, y se empezó a hacer viral la desaparición de estas 3 mujeres.

Las noticias, las redes sociales, el vecindario, la gente se sentía angustiada y con curiosidad por saber que paso con María, Martina y Emma, los oficiales estaban al pendiente de cualquier pista o sugerencia que las personas cercanas a aquella familia tuvieran.

Ha pasado un día y no hay rasgos de ninguna de las 3 mujeres.

Al investigar un poco más se supo que María no se llevaba muy bien con la familia de su esposo.

Su esposo dice y afirma que no sabe el paradero de ninguna de las mujeres y cuenta que se siente angustiado de que pudo pasar con su esposa e hijas.

Los oficiales decidieron preguntarle a Adam acerca de cómo estuvo su matrimonio los momentos antes de la desaparición de estas 3 mujeres, Adam aclaro que discutieron acerca de su matrimonio y como el ya no sentía "una chispa" al estar con María.

También conto que María preguntaba insistentemente si tenía a otra mujer y por ello quería separarse de ella, Adam contestaba repetidas veces "no, solo ya no siento lo que sentía antes". De esta manera Adam finalizo su contextualización hacia el oficial.

### **Meses antes del incidente**

La familia Brown estuvo de viaje en Virginia, en este viaje solo estuvo María, Martina y Emma, ya que Adam no podía asistir por su trabajo, sin embargo, en cuestión de 1 mes iba a viajar a Virginia para ver a su esposa e hijas.

Mientras las 3 mujeres estaban solas en Virginia, decidieron visitar a los abuelos paternos de las niñas y así fue María llevo a las niñas a casa de sus suegros, al llegar a María se le presento un inconveniente y dejo a sus hijas con sus abuelos. Al llegar María se encontró con una sorpresa su suegra le estaba dando a Emma un helado con almendras, alimento del cual Emma es alérgica, María al notar esto se enfureció y empezó a gritarle a su suegra cosas como: “¿! Piensas en matar a mi hija ¿?” y así Emma se empezó a enfermar de esta manera se dio la primera pelea con María y la familia de su esposo.

### **En Virginia**

María le relataba a su amiga Jimena que su esposo estaba teniendo comportamientos extraños.

### **Chat María y Jimena**

María: Cuando le escribo me contesta cortante e indiferentemente.... Que tal tenga a alguien más.

Jimena: No deberías angustiarte Adam no sería capaz de serte infiel.

María: Tal vez, pero últimamente no llama para saber cómo están sus hijas

Jimena: Probablemente este ocupado, simplemente siéntete tranquila él te ama.

María: A veces me llega a preocupar la relación que tengo con los padres de Adam. ¿Crees que le moleste?

Jimena: No lo creo, él defendería a Emma al estar enferma por culpa de su madre.

María: Me siento muy emocionada, Adam llega dentro de 5 días y no puedo esperar más para verlo abrazarlo y decirle cuanto lo extraño.

Jimena: ¿No piensas hablar con él acerca de cómo te trata?

María: Obviamente, se está comportando extraño, pero como él lo dice “no es nada”.

### **Fin de la conversación**

Emma y Martina amaban mucho a su padre y le dedicaron una canción en la cual decía.

“Mi padre es mi héroe, él siempre me salva y me enseña, amo a mi padre”

Han pasado 5 días, no ha pasado nada interesante, es la llegada de Adam.

Cuando llego Adam él se sentía muy feliz de ver a sus hijas y las abrazaba fuertemente y con mucho amor, en cambio con María se comportaba indiferente y muy poco cariñoso.

Al llegar al hotel Adam se recostó ya que estaba agotado, María se recostó junto a él y le empezó a hacer preguntas como: ¿Por qué estas tan cortante conmigo? ¿Está todo bien entre nosotros? ¿Necesitas hablar?

A lo que Adam respondía: Todo está bien, ignoraba a María y mientras se iba a hacer ejercicio sin prestarle atención.

¡María cansada de que este la ignorara le pregunto si ya no sentía nada por ella y estaba con otra mujer a lo que él respondió “! No estoy con nadie más que tú, podrías dejarme en paz de una maldita vez ¡”

María al ver como Adam le grito se puso muy mal y se retiró a su cama sin decir palabra alguna, mientras esta lloraba en silencio.

Al regresar del viaje de Virginia, María y Adam estaban muy distantes y sus hijas hacían preguntas como: ¿Qué está pasando entre tú y papa, mamá? Y María sin saber que decir les respondía “Nada hija solo es un pequeño problema”

Las niñas eran muy felices cuando sus padres no peleaban, podían jugar, compartir y divertirse, sin embargo, en los momentos de pelea entre Adam y

María, el ambiente en el hogar era tenso y junto a él incomodo, en las horas de comida las niñas trataban de jugar y divertirse con sus padres y estos simplemente las ignoraban, a María no le gustaba que ellas se sintieran así, entonces decidido hablar con Adam y después de una larga charla, en donde pensaron en cuanto se amaban y en sus hijas, decidieron seguir como si el problema nunca hubiera pasado y seguir siendo la familia alegre y tranquila, en donde solo importaba las niñas, como seguir haciéndolas felices a las niñas, el bienestar de su relación y en donde María y Adam discutiera cualquier desacuerdo respecto a su matrimonio, ellos no querían volver a pelear, querían disfrutar su matrimonio y ver felices a sus hijas.

Paso el tiempo y la familia era muy sana y divertida, había usualmente risas y distintas locuras y bromas entre ellos y por supuesto, reflexionaban aquello que era imperfecto para su familia, sin embargo, Adam se seguía comportando extraño.

Un día como cualquier otro, la familia estaba compartiendo y riendo, algo no fuera de lo acostumbrado, llego Lucia y esta invito a su amiga María a un paseo, para que se lograra despejar de su trabajo, junto a esto el comportamiento de su esposo y su labor como madre, María acepto, aunque no le agradara la idea de dejar a sus hijas ya que las iba a extrañar. Adam acepto a cuidar a las niñas, sin

objección alguna, María se sintió mas tranquila y aliviada al saber que las niñas estarían con el padre.

El viaje de María y Lucia iba excelente, María se relajaba y seguidamente hablaba con sus hijas y esposo, pero su esposo en las llamadas que eran a las 6 de la tarde se notaba indispuerto y afanado por irse a algún lugar, María lo noto, pero no le presto importancia, ya que no quería creer que su esposo le era infiel o algo por lo parecido. Todo iba excelente en el viaje de María hasta que un día antes de reencontrarse con su familia decidido revisar la cuenta bancaria que compartía con su esposo, y se percató que la noche anterior aproximadamente a las 8 de la noche Adam salió a un restaurante, esto al principio no fue nada extraño para María ya que ella sabía que él iba a salir y dejo a las niñas con una niñera, pero la cantidad de dinero que se gastó duplicaba productos, lo que quiere decir que Adam había salido con alguien, María decidido investigar y al investigar se enteró que había ido con una chica, chica la cual María no conocía, María al saber esto decidido investigar a la chica y se encontró con la sorpresa de que su esposo le era infiel, María quedo devastada y desconsolada, no podía creer que aquel hombre con quien se casó y tuvo 2 hijas la había engañado, sin importarles sus sentimiento ni sus hijas, María al saber esto decidido no decirle nada hasta el día que se reencontraran.

Al día siguiente María regreso a casa saludo a sus hijas y a su esposo de manera indiferente, eran las 2 de la mañana, por lo cual lo primero que hizo fue acostarse, sin embargo, al día siguiente iba a hablar con su esposo al respecto de lo que se enteró.

Al amanecer, Adam estaba despertando como si “nada hubiera” pasado días antes, María lo observaba de reojo y frunció el seño Adam al darse cuenta pregunto qué sucedía a lo que María respondió “No me engañes más y deja de ocultarlo”, Adam estaba realmente confundió y respondió “¿De qué hablas?”.

De esta manera se ocasiono una pelea que sería realmente grave, ellos se gritaban, María decía cosas como “Adam yo te amo, por qué haces esto”, Adam siempre respondía “Porque ya no te amo, y quiero que nos divorciemos”, María seguía insistiendo y esto hizo enojar a Adam, Adam sin tener control de sí mismo tomo el cuello de María y lo apretó con toda sus fuerzas sacando así su ira y de esta manera estrangulando a María sin piedad alguna, realmente estaba molesto de que no lo dejaran ser feliz con aquella mujer con la que le fue infiel a María, María quedo boca debajo acostada en la cama, Adam tomo una sábana y con ella enrolló a María en la sabana, Martina al escuchar la pelea se levantó y fue al cuarto de sus padres, al ver a su madre enrollada en una sábana pregunto “¿Qué le pasa a mama, papa?”, estaba claro que Martina por su corta edad jamás iba a pensar que su padre mato a su madre, Adam tomo a María en la sabana la

metió en el piso del asiento trasero de su camioneta, y en los asientos se encontraban sentadas Martina y Emma, antes de arrancar las niñas preguntaron “¿Mamá está bien?”, a lo que Adam contestó “Si, ella esta perfecta niñas, ahora duerman porque el viaje será largo”. Sin más que decir arranco en la camioneta y llevo a María y a las niñas a un almacenamiento de petróleo, lugar en donde aquel día asignaron a Adam a trabajar, ya que este trabajaba con el petróleo. Adam bajo a María con la sabana y dejo a las niñas en la camioneta mientras estas dormían profundamente, Adam enterró a María, luego de este acto, tomo a las niñas y las empezó a asfixiar una por una, mientras las niñas en su momento decían sin tener mucha respiración “Papi suéltame por favor”, Adam las ignoraba y seguía asfixiándolas, hasta que las niñas no soportaron mas y murieron, Adam tomo los cadáveres y las metió a un tanque de petróleo, y se fue, dejando a María enterrada y a las niñas en un tanque de petróleo.

### **Actualidad**

Los oficiales e investigadores no le creían a Adam, y decidieron someterlo al polígrafo, de esta manera le hicieron preguntas como:

“¿Tuviste algo que ver con la desaparición de María, Martina y Emma?”

-Adam contestó no

“¿Sabes dónde están María, Marina y Emma?”

-No

“¿Le fuiste infiel a María?”

-No

Entre otras preguntas.

De esta manera se terminó la prueba, días después llamaron a Adam para decirle los resultados de la prueba, Adam fue y se enteró de que no la había aprobado.

Los oficiales e investigadores estaban seguros de que Adam tenía algo que ver con la desaparición de las 3 mujeres y empezaron a intimidarlo para que este confesara su culpa, Adam decía que no tenía que ver, hasta que ya estaba lo suficientemente intimidado como para pedir que si podía hablar en privado con su padre, los oficiales aceptaron y dejaron a Adam solo con su padre, su padre le pregunto si tenía algo que ver con la desaparición y Adam dijo “Si, yo mate a María”, su padre quedo sorprendido y dijo “¿Que paso con las niñas?”, Adam llorando contesto “María las asfixio”, su padre le creyó y los oficiales entraron, diciendo “¿Algo que tengas que confesar?”, Adam dijo si, y confeso que le fue infiel a su esposa y que había matado a María, los oficiales insistieron para que dijera la verdad del que paso con las niñas, Adam sin resistir mas dijo “Yo mate a María y a mis hijas...” sin decir más, los oficiales esposaron a Adam.

Al llegar el día de la sentencia le dieron 3 cadenas perpetuas, por matar a María, Martina, Emma, aunque se ignoró que Adam mato al bebe que iba a tener María. Al principio le iban a dar pena de muerte, pero para ello le preguntaron al padre de María el cual dijo “El decidido arrebatarme la vida a mi hija y nietas, yo no se la pienso arrebatar a él”.

También le hicieron unas preguntas a la mujer con quien Adam le fue infiel a María, y ella dijo que no tenía ni idea que el aún mantenía una relación con María, ya que Adam le dijo que María lo había abandonado junto a sus hijas, también recalco que ella quedo embarazada de Adam, y que se arrepiente de no haber sabido lo que realmente pasaba en el matrimonio de Adam y María.

### Caso Real:

Este caso fue en 2018. Sus personajes son María Brown es Shanann Watts de 34 años, Martina Brown es Bella Watts de 4 años, Emma Brown es Celeste Watts de 3 años y Adam Brown es Chris Watts de 33 años. En donde relativamente cuenta la historia de un padre Chris Watts que asesina cruelmente a su esposa Shanann y a sus hijas Bella y Celeste.

## Importante

1. Se hicieron cambios de algunas cosas como el chat con la amiga de María entre otros, ya que estas escenas abordan mensajes inapropiados, por ello se hace la advertencia de que, si se ve el documental, van a haber cosas un poco inmoderadas.
2. Este caso es trágico por lo cual se solicita moderación y una postura de seriedad ante los hechos que acontecen en el mismo.

Créditos de idea:

Caso Watts: El padre homicida || [Netflix](#)